
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi, 

Al Sindaco Edoardo Accorsi, 

E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta  

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA: “Spese eventi 2023” 

PREMESSO CHE 

Nel corso del 2023 la gestione degli eventi come “Accade a Settembre” ex “Settembre Centese” e gli eventi 

natalizi, dapprima in gran parte in convenzione con Proloco Cento, è stata coordinata da altre società, 

CONSTATATO CHE 

La precedente convenzione annuale con Proloco Cento aveva un costo di circa 40.000 euro, cifra che 

permetteva la realizzazione di tutti gli eventi sopracitati, 

CONSTATO INOLTRE CHE 

L’Amministrazione comunale ha messo in pratica diverse iniziative per salvaguardare gli equilibri di bilancio, 

una su tutte lo spegnimento anticipato, e ritardato al mattino, dell’illuminazione pubblica per gran parte 

del periodo autunnale ed invernale, 

PRESO ATTO CHE 

Risulta necessario valutare oggettivamente le varie spese affrontate dall’Amministrazione comunale per 

dare strumenti chiari ai cittadini centesi, 

SI INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE SE 

• Quanto sopra citato corrisponda al vero 

• Sia stato calcolato il costo totale per gli eventi 2023 che prima risultavano in convenzione con 

Proloco Cento e se sia intenzione dell’Amministrazione fornirci i dati con la risposta a questa 

interrogazione 

• Siano considerati all’interno di questi costi anche: SIAE; transennamento; allacciamento alla rete 

elettrica; pubblicità e promozione eventi. 

 

Cento, 14/10/2023 

Firma 

Alessandro Guaraldi  

Francesca Caldarone 
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